



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Monstruos visitan Museo Regional de San Ramón

Exposición estará abierta hasta el 31 de octubre

7 OCT 2013 Artes y Letras



Estos grabados son parte de la muestra que presenta José Pablo Román en el Museo Regional de San Ramón.

Personajes monstruosos de leyendas tradicionales de Costa Rica es lo que se puede apreciar en el Museo Regional de San Ramón, en la exposición *El monstruo se cuela en San Ramón* del artista plástico José Pablo Román.

La muestra estará abierta hasta el 31 de octubre y consta de 20 obras en mediano formato, mediante la técnica de grabado digital sobre papel (monotipia serigráfica y tinta china).

Con esta exposición el artista pretende rescatar los personajes monstruosos de la Costa Rica de antaño, cuando no había electricidad y las opciones de entretenimiento eran pocas.

Los sustos, brujas, descabezados, mujeres con caras de caballo y perros gigantes son algunos de los seres mágicos que en algún momento poblaron Costa Rica y que el artista por medio de una propuesta gráfica intenta rescatar.

Román hace la aclaración que la muestra tiene una tendencia figurativa “no retrata con exactitud las caras del monstruo tico, instando a que el espectador se divierta enfrentando sus propias ideas sobre lo que sabe y ve”.

Para el artista “esta es una propuesta sana y responsable..., un espacio lúdico, de remembranzas e inventos, que actualiza tras la investigación de campo, al personaje monstruoso de la leyenda tradicional de Costa Rica, dentro de un mundo que lo asusta con la luz del bombillo”.

Las personas interesadas pueden visitar la exposición *El monstruo se cuela en San Ramón* de martes a sábado de 9:00 a.m. a 5:00 p.m.

Grettel Rojas Vásquez
Periodista, Sede de Occidente
grettel.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [leyendas](#), [tradicion](#), [jose](#), [pablo](#), [roman](#), [grabados](#).